
 

L’après cancer 

 
L’écoute d’un débat sur « l’après cancer » et les témoignages qui l’animaient m’ont donné envie 
d’intervenir. 
 
Les malades, de part leur situation professionnelle ou personnelle vivent des situations qui les font réagir : 
 
-Des auteurs se battent pour être entendus et soutenus afin de faire valoir les besoins matériels des 
malades et le manque de moyen pour les mettre en place… 
 
-D’autres s’insurgent contre les patrons qui les jugent non rentables et les débauchent ! 
 
-Certains s’indignent contre les banquiers qui refusent des prêts à des fins de projets personnels ou 
professionnels, ou se révoltent de l’indifférence des ministres qui nous gouvernent. 
 
-etc… 
 
En effet, il est dit que les personnes touchées par cette maladie ont une vision de la vie transformée : elles 
refusent de subir la vie, de perdre du temps et se découvrent une énergie de lutte plus puissante et plus 
positive. Elles s’autorisent à s’écouter, se comprendre et donc privilégient l’essentiel. Elles se découvrent 
également plus attentives aux autres, à la collectivité.  

Je me suis toujours sentie en décalage, de par ma personnalité et mon éducation, vis-à-vis d’une société 
où des milliers de personnes vivent à côté les unes des autres et non avec les autres. Des hommes et des 
femmes qui veulent toujours plus, individuellement, sans se satisfaire de rien ou subissent défaitistes le 
poids de contraintes en oubliant tout ce qui fait d’eux des êtres libres, libres de choisir, d’aimer, de vivre 
bien… 

Sensibilisée à cette maladie par le biais de mon activité professionnelle et motivée par le courage de ces 
personnes, je me pose une question : 

DOIT-ON ATTENDRE D’AVOIR UNE MALADIE GRAVE OU UN ACCIDENT POUR VOIR LA VIE 

AUTREMENT OU POUR AGIR? 

Donnons-nous les moyens : En chacun de nous, une énergie nous anime. Faites un état de ce qui vous 
rend, rendais ou rendrais heureux et cultivez cette émotion. Par cette attitude, vous agirez dans tous les 
domaines de votre vie et ainsi vous communiquerez à votre entourage votre enthousiasme, votre joie de 
vivre, votre nouveau bien-être et comment y accéder. 

Je suis convaincue qu’une des forces les plus importantes de ce monde est l’existence en chacun de nous 
d’un ou plusieurs talents insoupçonnés. Les mettre en valeur pour nous-mêmes et les utiliser autant à des 
fins personnelles que pour le bien de la collectivité, est un projet valorisant et réalisable… 

C’est dans cet esprit qu’il me semble nécessaire de motiver, de créer et d’agir ensemble sans attendre que 
le temps passe : communiquons, échangeons, diffusons… 

C’est l’ouverture vers une autre conscience. 

Si chaque goutte d’eau fait la mer, la société dans laquelle nous vivons, n’est rien 
d’autre que la somme totale de chacun d’entre nous et de toutes nos actions. 
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